

新たな希望を生み出し、ロータリーを楽しもう

6月の月間 ロータリー親睦活動月間

本日の例会プログラム 第2195回例会 令和6年6月10日

・委員会

出席 井野元孝洋委員長 会員増強・分類選考 池田靖洋委員長
 会報 中武照利委員長 ロータリー情報 杉本英一委員長
 米山撲学 川村雅宣委員長 広報・雑誌・IT 鈴木浩二委員長
 インターアクト 田口幸登委員長 ロータリー財団 中川英治委員長

会長挨拶

井上竜志会長

 みなさん、こんにちは。6月になりました。年度最後の月になりました。先週は、特別休会をさせていただきました。例会を楽しみにしていた会員のかたも多数いらっしゃったでしょうが、ご理解頂きましてありがとうございます。感謝申し上げます。特別休会させていただいたのは、みなさんご存じでしょうが、先々週の金曜日からタイ・チェンマイのほうへ行かせていただき、どうしても月曜日に私が出席できないという事で、休会させていただきました。チェンマイでのことは、詳しく高瀬国際委員長のほうから報告があると思いますので、わたしの感想だけ話したいと思います。まず、安川会員が、仕事の都合で参加できなかったのは、非常に残念でした。

チェンマイではエムワリーさんへの卒業お祝い、そして病院への就職お祝いと、それを支えてくださった校長先生や、在チェンマイの日本の方々、特に蓮田RCチャーターメンバーの娘さんである黒木さん、チェンマイ北RCの富田さん、にはたいへん感謝いたしました。

エムワリーさんは、夜勤明けのセレモニーだったのですが、彼女の表情とか見ていて、とても素直ないい子だなという印象でした。私は会話はできませんが、大田会員と話すのを見ていて、しぐさとか普通の女の子で、その子が、大学に進学し、卒業し、就職して、立派な社会人に成長したんだなと思うと、感無量の気持ちでいっぱいでした。また、その後の夜の懇親会まで私たちに付き合っていただきました。その日は非常につらかっただろうなと思いましたが、別れ際まで笑顔のいい子でした。

出席委員会報告

井野元孝洋委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(52)56名
本日欠席者数	21名
本日出席者数	35名
出席率	68.63%

前々回修正出席状況

マークアップ数	6名
修正出席率	75.00%
マークアップされた方(敬称略)	池田靖洋、黒田福太郎、高坂英文
田代孝尚、増田拓朗、鎌田貴大	

ニコニコ BOX	3件 累計 15,000円 223,000円
----------	------------------------

募金箱	5,341円 累計 185,882円
-----	--------------------

チェンマイ訪問を通して、エムワリーさんは、主人公のヒロインですが、その周りにいる方たち、脇役ではないですが、支えているサポートーの努力も大変だったのでないかと思います。

はたして、こういうことが、自分にもできるのだろうか、もちろん主人公にはなれないですし、サポートも満足にできないのでは、と思ったところです。このセレモニーによって、チェンマイでのプロジェクトすべてが完了したのですが、エムワリーさんも、サポートーの方たちに敬意を表したいのと、また、関わったみなさん安堵したのではないでしょうか。ゆっくりしてください、とねぎらいたいと思います。

チェンマイ訪問は、最高の人たちとの出会い、最高のメンバーの仲の良さを感じて、最高の思い出になりました。ありがとうございます。

今日も、宜しくお願ひします。

幹事報告

村野 裕幹事



- ・タイ・チェンマイ訪問の御礼
当クラブメンバー8名でのタイ・チェンマイ訪問が無事完了いたしました。会員皆様のご支援あってのプロジェクトでした。心より御礼申し上げます。
- ・地区研修・協議会について
地区より地区研修・協議会参加に対する御礼のレターが届いております。
参加頂いた皆様、有難うございました。

ガバナー補佐挨拶

宮崎県中部グループ 長嶺貴臣ガバナー補佐(宮崎北RC)



皆様こんにちは。1年とは早いもので苦渋の選択でガバナー補佐を引き受けたわけでございますが、あと1ヶ月を残しあつという間の1年でございました。

今年度一年ご協力を賜り誠にありがとうございました。

2月4日のIM・3月31日のロータリー奉仕デー青島海岸美化清掃は皆様のご協力をいただき無事終了することができました。

2月のIMにご参加いただいた方は米山親善大使スリランカ出身で現在京都にお住まいになられているウェンブウェヴェスマナサーラさんとインドネシアから米山のホームカミング制度でお迎えした元奨学生のナターシャトリヴェナロコットさんのお話をお聞きになられたと思います。スマナサーラさんは「世界平和は教育にある」ということでNPO法人アショーカにて数ヶ国の子供さんを相手に日本語の教育をされております。36時間ほど一緒におりましたが、高千穂町を案内した時は青雲橋や天岩戸神社・高千穂峡・国見ヶ丘などを案内し、夜に高千穂神社の夜神楽を見に行ったときは別の先生に頼まれていきました授業中に夜神楽を実況配信されました。またホテルへ帰ってからは別の授業を日本人の女性の先生となされておりました。時差の関係か11時半過ぎまで教えておられました。IMではスマンさんは「世界平和と教育」、ナターシャさんは「メンタルヘルスへの取組」についてお話しいただきました。元奨学生はどのように素晴らしい活躍をなさっておられます。私も、ガバナー補佐と米山記念奨学委員会部門長も兼務しておりますので今後のガバナー補佐にも(地区は変わりますがIMを米山セミナーとして開催していただきたい件を)引き継いでいっていただきたいと思います。

本当に今年度一年お世話になりました。また本日は誠にありがとうございました。

親睦委員会

長澤好太郎委員長



- ・6月1日(土)井上年度第5回宮崎南RC親睦ゴルフコンペの結果。
優勝は中武昂太会員でした。

ニコニコBOX



中武昂太会員

第5回井上年度ゴルフコンペで優勝することができました。

ゴルフでの優勝が初めてだったこともあり、とても嬉しく思います。



高瀬俊彦会員、チェンマイ訪問隊一同
先の5月24日～5月27日、タイのチ
エンマイへ当クラブでオムコイ村医療
従事者育成プログラムで看護士として育てたエ
ルワリーハーモンさんへの感謝とねぎらいを伝
えに行って参りました。

訪タイメンバーから支援を頂いたクラブへの
お礼を込めてニコニコBOXへ入金します。



丸山一郎会員

義母死去(10月23日105歳)
葬儀参列御礼

●結婚月

野田一孝会員、大迫雅浩会員、島田博良会員
田口幸登会員、池田靖洋会員



●誕生日

大田寛子会員、大迫雅浩会員、 笹栗 康会員



年度末報告

職業奉仕委員会

大浦秀幸委員長



今年度は、安川副委員長と丸山委員と森委員の4名で事業を行いました。委員会が掲げました方針のもと、事業計画としましては、1つは職場(企業)訪問の実施、あともう1つは「職業奉仕賞」の選定と授与でした。

まず、企業訪問ですが、11月27日に宮崎空港ビル株式会社に35名の参加者で訪問させていただきました。事業趣旨としまして、宮崎の玄関口である宮崎空港を日頃利用して目にしている施設以外の視察や「空港を楽しむ」ための積極的なイベント実施の取り組みなどを見て聞いて学びの場とすることでした。当日は前日までの女子ゴルフリコーカップのにぎやかな雰囲気が残ってる中、昼食は空港ビル特製の「神話の玉手箱弁当」をいただき満足し、短い時間でしたが楽しい学びのある企業訪問でした。

もう1つの事業であります「職業奉仕賞」ですが、黒田福太郎会員より鵬翔高等学校の初代サッカー部監督の松崎博美氏(73歳)を推薦していただき、選定させていただきました。推薦理由として、1983年に初代監督に就任後、1987年度の全国高校サッカー選手権で初出場に導かれました。総監督を含め35年間、全国高校サッカー選手権に計13回出場されました。そして2012年度の第91回全国高校選手権大会では、宮崎県勢として悲願の優勝を果たされました。教え子に元日本代表FWの興梠慎三(浦和レッズ)選手をはじめ数多くのJリーガやサッカーの指導者を育成されました。総監督退任後はクラブチームの会長など様々な役を務めていらっしゃいます。

このように、宮崎県サッカー界に大きな功績を残され、青少年スポーツ活動の振興に多大な貢献をされましたので選定し、4月22日の例会にて、職業奉仕賞として表彰し贈呈式を執り行いました。当日は取材報道としてUMKさんが取材され、ニュース報道されました。県民の方々にロータリークラブ活動のご理解を深めていたく良い機会となりました。

社会奉仕委員会

田中靖彦委員長



社会奉仕委員会が毎年取り組んでいる福祉施設の児童たちへ新入学児童お祝い。

施設1：児童養護施設みんせいかん

施設2：カリタスの園児童養護施設

施設3：児童養護施設青島学園

施設4：さくら学園

新入学小学生には靴 新入学中学生には文具券の贈呈を行いました。施設は上記の通りです。

毎年、入学お祝を行っておりますが、施設の子供たちの状況など知らないことがとても多く

ただ単にお祝いを届けるだけでなくもう少し施設の現状、子供たちが施設へ入所することになった経緯なども知ったうえで社会奉仕委員会の活動を行いたいと思い3つの施設の方々からお話を外部卓話として行いました。

当クラブでは施設にかかわりながら社会奉仕活動を行っていますが、社会奉仕委員会として携わる中で複数年担当して外部との関わる委員会は担当者のパイプ(繋がり)を太くする重要性を感じました。

国際奉仕委員会

高瀬俊彦委員長



2023年度は、当クラブ米山奨学生のロサリンを巻き込んで当クラブの行事やロータリークラブ全体の行事に共に参加し、ロータリークラブへの理解を深めてもらう、あるいは浴衣を贈呈し夏祭りや着付け教室等日本文化の理解を促す事を方針事業にしていたが、ロサリンさんの就職活動の多忙さ等の諸事情で日程調整が出来ず実施に至らなかった。

エコキャップ回収については、委員会報告でアピールしましたが、OB会員の協力もあり20,000個ほどの回収が有りました。

タイ国チェンマイオムコイ村での医療従事者養成プロジェクトで看護師となったエムワリーさんを会長以下8名で感謝と労いを伝えるセレモニーが出来たことは大変すばらしい経験と成果になりました。

青少年奉仕委員会

安藤茂洋委員長



青少年奉仕委員会では、メインの事業として3月20日春分の日に少年少女サッカー大会を行いました。アンダー9で男の子は小学3年生以下、女の子は小学4年生以下で交代も自由とみんながボールに触れるようにしているため、観客のお父さんお母さんも一生懸命に応援されておりました。

当日は天気には恵まれましたが、風が強くテントやサッカーゴールが飛ばされることもありました。ロータリークラブのテントも張るかどうか検討しましたが、会長の決定で張らないことにしました。

他の観客のテントが、途中飛ばされることもあり、張らなくて正解だったと思います。

クラブ会員の皆様も20名超の出席の登録をいただき、大変感謝しております。また、5年ぶりに協賛冊子を作成し、19社のクラブ会員の皆様に協賛いただきました。

MRTやUMKの取材も来られて、急遽予定になかった選手宣誓を行い、その模様が昼と夕方のニュースで流していただけました。

今年度は、宮崎南ロータリークラブ主催ということを大きく掲げるため横断幕を作成し、次年度以降も使用できるように工夫いたしました。

来年度は元プロの黒田会員が委員長になられるのでよりよい大会になるのではないかと思っております。

親睦委員会

長澤好太郎委員長



親睦委員会として懇親会、ゴルフコンペ、親睦旅行などを通じて会員同士の親睦を深めることができました。

1年間ありがとうございました。

宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1
TEL. 0985-27-1212